



Con el inicio de la Operación Renta 2024, los chilenos se encuentran en la expectativa de recibir sus devoluciones de impuestos. Sin embargo, en lugar de gastar ese dinero en compras impulsivas, muchos están considerando opciones para invertir de manera inteligente y generar ingresos adicionales. En este contexto, las tecnologías financieras ofrecen alternativas atractivas y accesibles.

Este año, el Servicio de Impuestos Internos estima recibir 4,7 millones de declaraciones y elaborar propuestas para 3,9 millones de contribuyentes en la Operación Renta. Ante este escenario, surge la pregunta: ¿Cómo aprovechar al máximo la devolución de impuestos?

Una opción cada vez más popular es el crowdfunding inmobiliario, en el que muchos inversionistas se unen con pequeños y grandes aportes para financiar proyectos inmobiliarios específicos. Un ejemplo de ello, es [Fraccional.cl](https://www.fraccional.cl), plataforma que busca democratizar el acceso a la inversión de bienes raíces, permitiendo a los usuarios convertirse en accionistas de propiedades desde \$100.000, y obtener retornos por

concepto de arriendo, plusvalía y la UF.

Según su CEO, Tomás Charles, “en este momento, las personas están buscando proteger sus ahorros de la inflación y, lamentablemente, la falta de acceso al crédito bloquea su sueño de ser propietario. Conocemos esos dolores y les damos la oportunidad de ser dueños de una fracción de un departamento, sin necesidad de contar con un crédito hipotecario, lo que se traduce en un muy buen destino de esos recursos”.

Otra alternativa estratégica es abrir una cuenta en dólares que genere intereses y rentabilidad, lo que permite diversificar la cartera y mitigar los riesgos asociados a la volatilidad económica. En ese sentido, [Global66](#) tiene una aplicación que permite abrir una cuenta de este tipo, con una tasa de rentabilidad del 6% y generar intereses en esta moneda sin abrir cuentas en otros países.

Para Tomás Bercovich, CEO y founder de Global66, “desarrollamos productos que permiten operar de forma rápida, transparente, simple y segura y que, incluso, te permite aumentar tus recursos. Hacia adelante, buscamos configurar servicios y productos financieros globales, integrados y multipaíses que permitan el acceso a todos en cualquier lugar del mundo”.

Francisco Ackermann, experto en finanzas, destaca la importancia de considerar opciones de inversión que permitan hacer crecer el dinero de manera inteligente. “En un contexto donde la tecnología financiera está transformando la forma en que invertimos, es crucial explorar

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 09 de Abril de 2024 21:34 -

alternativas que se adapten a nuestras necesidades y objetivos financieros”, señala Ackermann.

La Operación Renta 2024 no solo ofrece la devolución de impuestos para los contribuyentes chilenos, sino también una oportunidad para invertir de manera inteligente y hacer crecer su patrimonio. Con el surgimiento de tecnologías financieras y opciones innovadoras, los ciudadanos tienen un mayor y mejor acceso a alternativas donde pueden diversificar sus inversiones y buscar mayores rendimientos.

--